

Liebe SG Lahnfels Fans,

auch im nächsten Jahr werden die Seniorenmannschaften der SG Lahnfels vom erfolgreichen Trainergespann Prenzer / Lampmann weitergeführt. Die Arbeit der beiden hat Früchte getragen. Nachdem Aufstieg aus der B-Liga in die A-Liga in 2015, wo Horst Prenzer das Zepter von Michael Fett übernahm, wurde die Mannschaft kontinuierlich weiterentwickelt. Der Aufstieg in die Kreisoberliga im letzten Jahr war bekanntlich nur der vorläufige Höhepunkt der Erfolgsgeschichte. Die feste Etablierung in der KOL wo man aktuell einen Platz im oberen Tabellendrittel belegt, gibt uns Hoffnung darauf auch im nächsten Jahr in dieser attraktiven Klasse weiterspielen zu dürfen. Im Wesentlichen ist dies der akribischen Arbeit der beiden Trainer zu verdanken die bereits vor der Runde im letzten Jahr mit der Kaderplanung den Grundstein gelegt haben und durch immer wiederkehrende Initiativen die Spannung in der Mannschaft hochgehalten haben. Grund Voraussetzung für eine weitere Entwicklung ist jedoch der Zusammenhalt des aktuellen Teams. Hier werden nun in den kommenden Wochen die Gespräche geführt. Eine weitere Herausforderung wird es sein den aktuellen Kader gezielt zu verstärken damit man zum einen auch im kommenden Jahr der starken Konkurrenz trotzen kann, zum anderen die zweite Mannschaft wieder etwas näher an die erste heranführt. Der Fokus liegt da weiterhin auf unseren Legionären die aktuell noch bei anderen Vereinen spielen. Würde man es schaffen auch diese Spieler wieder für die SG Lahnfels zurückzugewinnen, so wäre sicherlich die Perspektive gegeben einmal wieder in der Gruppenliga, ehemals Bezirksoberliga, spielen zu dürfen. Auch wenn uns das nicht gelingen sollte können wir stolz sein auf das was bisher erreicht wurde. Wir dürfen uns jedoch nicht darauf ausruhen. Daher würden wir es begrüßen, wenn jeder, in dem ein SGL Herz schlägt, seinen Beitrag auf seine Weise dazu leistet.

